

AZ Sommer



Aargau
Regionen

19

Samstag, 11. Juli 2020

AIHK sagt weitere Anlässe ab

Corona II Die AIHK hat im Frühling ihre Generalversammlung aufgrund der Corona-Pandemie erstmals digital durchgeführt und so auf ihren grössten Netzwerkanlass verzichten müssen. «Geplant war, diesen am 1. Oktober in Form eines Wirtschafts- und Politik-Netzwerkanlasses nachzuholen», heisst es in einer Mitteilung. Da die Neuansteckungen in den letzten Wochen kontinuierlich gestiegen sind, hat das Präsidium der AIHK entschieden, «bis Ende Jahr sämtliche grösseren Anlässe abzusagen und die geladenen Gäste keinem unnötigen gesundheitlichen Risiko auszusetzen». (az)